



A l'initiative du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc) la manifestation est prévue le 4 novembre prochain.

La répression dont a été l'objet vendredi 26 octobre dernier, à Douala la marche pacifique organisée par Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc) à l'effet de contester le "hold-up électoral", n'a visiblement pas suffi pour annihiler les velléités contestataires des militants de ce parti politique. Le 4 novembre prochain, ils entendent revenir à la charge; mais cette fois-là pour prendre d'assaut les rues de la ville de Bafoussam afin de crier leur ras-le-bol. D'après la demande de manifestation publique adressée au sous-préfet de l'arrondissement de Bafoussam par le Christophe Kamdem, cette marche que le Mrc veut pacifique « *pour lutter contre la fraude électorale suite à l'élection présidentielle 2018* », devrait partir du lieu-dit Mairie rurale pour s'achever au carrefour Madelon en passant par les marchés Casablanca, A et B.

En attendant la suite qui sera réservée à la demande du parti du Pr. Kamto par l'autorité administrative, cette marche s'annonce très courue pour plusieurs raisons. Primo, aux militants du département de la Mifi, pourraient se joindre ceux des villes voisines. Secundo, à l'issue de l'élection présidentielle du 7 octobre, la Mifi s'est révélée comme le plus grand bastion du Mrc au Cameroun. C'est en effet le seul département du pays, où le candidat de cette formation politique a eu plus de 60% des suffrages exprimés, soit plus de la moitié des suffrages accordés au candidat du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (Rdpc). Bien

plus, ville natale de Maurice Kamto, Bafoussam est dans état de vétusté qui irrite ses habitants. Sous cape, beaucoup disent n'attendre que la moindre faille pour fulminer leur mal être.